

DISCURSO DEL SR. RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DEL SALVADOR

Lic. Juan A. TOBIAS (Bs. As.)

En nombre propio y en el de la Universidad del Salvador doy la bienvenida a los participantes de estas Jornadas-Coloquio sobre Libertad Cristiana y Preocupación Social. La Universidad del Salvador acogió con entusiasmo la iniciativa de la Fundación Konrad Adenauer en el sentido de llevar a cabo estas Jornadas, porque ha considerado que constituyen un aporte positivo y eclesial a la sociedad argentina.

El hombre de hoy conoce formas larvadas y sofisticadas de esclavitud, impensables hace treinta años. Su libertad se ve amenazada por un proceso cultural, en el cual las pasiones esclavizantes de su corazón pecador tienden a conformar una cultura. Nosotros creemos en la libertad gloriosa de los hijos de Dios (cfr. Rom. 8:21), y estamos convencidos que es vocación de la Universidad el defenderla de toda caricatura cultural que la reduzca, en definitiva, a una forma de esclavitud. Creemos que el hombre es libre no sólo para elegir una u otra cosa, sino —y fundamentalmente— es libre en el momento en que asume y se adhiere al Bien Trascendente al cual su corazón inquieto aspira. Por ello la libertad cristiana es el comienzo de la gloria.

Por otra parte somos conscientes de que las diversas formas de esclavitud que soporta el hombre de hoy, y que tienden a depredarlo de su dignidad de hijo de Dios, anidan en gravísimos problemas sociales, que preocupan a la Iglesia toda. Bregar por la libertad del hombre es también hacerse cargo de la preocupación por lo social.

En el marco de esta realidad cultural de nuestro tiempo, y con una visión de fe, la Universidad siente a estas Jornadas-Coloquio como un aporte más a la causa del hombre, hombre creado a imagen y semejanza de Dios, hombre hijo de Dios y Señor del Universo.

Deseo que estas Jornadas-Coloquio resulten un servicio al hombre de hoy que busca —desde el fondo de su corazón— el encuentro con el Dios de toda libertad, y que es su Padre, y que busca —a la vez— participar de la conciencia colectiva del pueblo a que pertenece.